



Informe de apagón a nivel centroamericano

El Administrador del Mercado Mayorista informa que:

A las 11:51 horas de hoy, se produjo una falla de origen externo a Guatemala, que causó una falla a nivel centroamericano.

Como consecuencia del corte de la energía eléctrica, se desconectaron todas las interconexiones hacia Centro América y la interconexión con México, lo que hizo que se activaran las protecciones diseñadas para evitar que el Sistema Nacional Interconectado de Guatemala colapsara totalmente. Debido a lo anterior, en Guatemala se desconectó un área que representó 334.6 MW de carga y 341.6 MW de generación.

De inmediato se iniciaron las acciones para estabilizar el Sistema Nacional Interconectado de Guatemala y proceder a la recuperación del mismo. La interconexión con México se re estableció a las 12:04 horas y la carga en la zona central del país quedó restablecida a las 12:09 horas. A nivel nacional el sistema quedó restablecido totalmente a las 12:49 horas.

A las 12:20 horas se re estableció la conexión de energía hacia a EL Salvador para apoyarlo en el proceso de estabilización y recuperación de su sistema.